
 

 

 Anfrage 4 

Gremium Termin Status 

Stadtrat 24.08.2020 öffentlich 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion; Wilder Müll und Müllsheriffs 

Vorlage Nr.: 20202002 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

Antwort zu Frage 1: 

Die Fallzahlen haben sich gegenüber dem Vorjahr positiv entwickelt. Zum gleichen Zeitpunkt 
(Stichtag: 31.07.2020) sind es im Jahr 2020 bisher 690 Fälle weniger (2019: 3109 Fälle; 
2020: 2419 Fälle) 

Antwort zu Frage 2: 

Diese Statistik wird nicht geführt. Es werden lediglich die Gesamtverfahren, bei denen ein 
ordnungsrechtliches Verfahren eingeleitet wurde, erfasst: 

 

Zum Zeitpunkt 31.07.2020 sind bisher insgesamt 150 ordnungsrechtliche Ermittlungsverfah-
ren eingeleitet worden. 



Antwort zu Frage 3: 

Aufgrund positiver Entwicklung der Fallzahlen erübrigt sich die Beantwortung von Frage 3. 
Dennoch möchten wir darauf hinweisen, dass wir nach wie vor bestrebt sind, durch eine 
Vielzahl von Maßnahmen (präventiv als auch im Bereich der behördlichen Kontrollen) die 
Anzahl illegaler Abfallablagerungen zu minimieren. Selbstverständlich stehen wir auch in 
regelmäßigem Kontakt mit anderen Behörden/Städten (Erfahrungsaustausch und/oder ziel-
gerichtete Anfragen). So haben wir auch einen Austausch im Rahmen der Umweltamtsleiter-
konferenz, da dieses Problem in unterschiedlicher Ausprägung in vielen Großstädten vor-
handen ist. In den am meisten betroffenen Städten stehen die Verstärkung der Ordnungs-
maßnahmen im Vordergrund. 
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